

[REDACTED]
[REDACTED]
8010 Graz

Dr. Deli Chen
Geidorfgürtel 20
8010 Graz

25. Jänner 2005

Sehr geehrter Dr. Chen!

Ich kam im September 2004 zu Ihnen, um meine Migräne behandeln zu lassen. Unter dieser litt ich bereits seit ca. 12 Jahren (also seit meinem 11. Lebensjahr). In den letzten Jahren wurden die Schmerzen stärker, häufiger und es kamen vermehrt Sehstörungen hinzu. Das Problem dabei war, dass keine Medikamente halfen.

So begann ich im September mit der Akupunkturbehandlung bei Ihnen und schon nach wenigen Sitzungen fühlte sich mein Kopf klarer an und ich konnte mich beim Lernen oder beim Arbeiten am Computer viel besser konzentrieren.

Während der Behandlung, die bis Mitte Dezember dauerte, hatte ich noch einen schlimmen Migräne-Anfall, danach gar keine Kopfschmerzen mehr. Dieser Zustand hält nach wie vor an.

Danke daher für die Behandlung und auch danke an Ihre Assistentinnen, die sich so nett um mich kümmerten.

Mit freundlichen Grüßen,

[REDACTED]